

# 8D6N

## BEIJING JINGZHOU WUHAN

## SHANGHAI

### TOUR CODE : 8BJWS

#### D01 : JAKARTA / SURABAYA – SINGAPORE – BEIJING

SQ957 JAKARTA – SINGAPORE 1115 – 1405  
SQ923 SURABAYA – SINGAPORE 1010 – 1330  
SQ806 SINGAPORE – BEIJING 1650 – 2330

Peserta tour baik yang dari Surabaya maupun Jakarta akan terbang menuju Beijing dengan terlebih dahulu transit di Singapore. Dan setibanya di Beijing langsung check in ke hotel untuk persiapan tour esok hari.

#### D02 : BEIJING - JINGZHOU (BLD)

G321 BEIJING - JINGZHOU 1305 – 1826

Setelah bersantap pagi dan sejenak menikmati nuansa agungnya ibu kota Tiongkok yaitu Beijing, siang harinya Anda akan diajak melanjutkan perjalanan kembali menuju Jingzhou dengan menggunakan Bullet Train. Jingzhou merupakan salah satu kota tertua di Tiongkok yang telah ada sejak enam ribu tahun lalu. Hal ini terbukti dengan adanya peninggalan bersejarah yang di temukan disana.

#### D03 : JINGZHOU (BLD)

Di kota yang memiliki sejarah panjang peradaban Tiong ini, Anda akan diajak untuk mengunjungi Xiongjia National Archaeological Site Park, dimana di dalam lokasi tersebut telah berhasil di temukan makam-makam dari raja yang pernah berkuasa di wilayah CHU ini yang tepatnya berada di sisi selatan propinsi Hubei. Berikutnya menuju Jingzhou Ancient City tempat dimana legenda tentang “Three Kingdom” lahir. Kota ini bagaikan sebuah benteng dengan dinding batas setinggi 8.8m mengelilingi kota. Selanjutnya menuju Jingzhou museum yang memiliki koleksi benda-benda bersejarah lebih dari 120.000 jenis...

#### D04 : JINGZHAO - XIANTAO - WUHAN (BLD)

Dari Jingzhao Anda akan di lanjutkan menuju Xiantao yang akan memakan waktu sekitar 3jam perjalanan. Sesampainya di sana akan langsung menuju Mengli Water Town yang memiliki taman air yang sangat indah dan Anda akan berkesempatan berkeliling dengan perahu. Perjalanan dilanjutkan kembali ke Wuhan untuk melihat dari dekat Jiangnan Road – yang merupakan kompleks pertokoan moderen dan juga ke Riverside Park – Taman indah di tepian Sungai Yangtze yang merupakan sungai terpanjang di Asia..

#### D05 : WUHAN (BLD)

Seharian ini di Wuhan tujuan tour pertama adalah Yellow Crane Tower, menara setinggi 51 meter inimiliki legenda menarik yang terukir di salah satu dindingnya. Untuk mencapai Yellow Crane Tower Anda akan naik menggunakan Battery Car yang telah di sediakan. Lalu mengunjungi East Lake yang merupakan Danau terluas di Tiongkok yang berada di tengah kota. Selanjutnya ke Hubei Museum – yang memiliki barang-barang artifak berharga yang di gali dari seluruh penjuru propinsi Hubei. Tour hari ini akan di akhiri dengan berkunjung ke Tanhualin Old Street – yang merupakan sisi romantisnya Wuhan karena suasananya sangat menyenangkan dengan gabungan lebih dari 50 unit bangunan tua yang masih terawat termasuk beberapa sekolah jaman dahulu.

#### D06 : WUHAN - SHANGHAI (BLD)

G1722 WUHAN - SHANGHAI 0800 – 1826 atau  
G1738 WUHAN - SHANGHAI 0825–1254

Dari Wuhan beranjak menuju kota metropolitan Shanghai, lokasi pertama yang akan di kunjungi adalah The Bund. Dari salah satu tepian The Bund yang dipisahkan oleh sungai Huangpu, Anda akan dapat menyaksikan gemerlap Shanghai dan juga menara TV Pearl Tower yang menjulangThe Bund. Dilanjutkan dengan berbelanja oleh-oleh di Nanjing Road, area perbelanjaan sepanjang lebih dari 5KM dan di tambah lagi dengan tujuan shopping berikut ke Chenghuangmiao Market yang tentunya akan memuaskan keinginan berbelanja Anda

#### D07 : SHANGHAI - AIRPORT (BL)

Hari ini masih ada kesempatan untuk hunting souvenir di Tianzhifang yang merupakan sebuah area Café yang menyatu dengan Boutique. Lalu menuju Florence Village sebuah area perbelanjaan yang gedung-gedungnya memiliki style Italian Architect dengan barang-barang brandednya. Malam harinya Anda bersiap untuk penerbangan kembali ke tanah air



- **ASURANSI**
  - Seluruh peserta tour akan terlindungi oleh Asuransi yang dikeluarkan oleh Great Eastern Travel Insurance dengan batas usia minimum 06-Bulan hingga 65-tahun, bagi peserta yang berumur lebih dari 65 tahun akan dikenakan biaya tambahan untuk Asuransi Perjalanan.
- **VAKSIN COVID**
  - Peserta tour wajib telah menerima minimal 3x Vaksin Covid
  - Peserta tour wajib memberikan sertifikat Vaksin versi WHO yang di peroleh dari aplikasi SATU SEHAT
- **FORCE MAJEURE / KEHILANGAN / KERUSAKAN BAGASI**
  - Apabila terjadi Force Majeure (kondisi di luar kendali seperti : kehilangan, kerusakan, gangguan, keterlambatan sarana angkutan/transportasi, bencana alam dll) yang dapat memengaruhi acara tour akan dirubah dan bersifat non-refundable (tidak dapat dikembalikan). Dan Biaya Tour tidak termasuk segala pengeluaran tambahan yang disebabkan oleh Force Majeur.
  - Operator tidak bertanggung jawab dan tidak dapat di tuntutan karena kecelakaan, kerusakan, kehilangan dan keterlambatan bagasi oleh maskapai penerbangan, hotel dan transportasi lainnya.
- **LAIN-LAIN**
  - Wajib Shopping stop di outlet / di pabrik pemerintahan di setiap kota yang di tentukan dan akan ada biaya pinalty jika tidak mengikuti shopping stop di outlet pemerintahan tersebut.
  - Demi kelancaran tour urutan acara perjalanan dapat berubah sewaktu-waktu sesuai kondisi lapangan, namun tidak mengurangi isi tour yang ada.
  - Jika hotel-hotel yang di tetapkan dalam acara tour ternyata penuh, tour operator berhak mengganti dengan hotel lainnya yang setara.
- Dengan membayar uang muka pendaftaran Anda dianggap telah memahami dan menerima syarat dan kondisi diatas.